



Sergio Yazbek,  
Guillermo Arriaga  
Sergio E. Avilés  
En la locación de El Pozo, en  
Nacapa, Coahuila.  
Visita [www.elpozo.mx](http://www.elpozo.mx)

En los días fríos de febrero estuvo en Ramos Arizpe un equipo dirigido por el escritor y cineasta Guillermo Arriaga para filmar el cortometraje “*El Pozo*.” Fue el clímax de muchos meses de trabajo intenso en la búsqueda de actores, locaciones y detalles de la producción. Luego vendría la magia de la posproducción para tener una abrasadora historia que habla de las víctimas no intencionales de la revolución mexicana.

Todo el equipo recibimos felices la noticia de que nuestro corto había sido seleccionado para participar en La Mostra de Venecia, el más prestigiado y antiguo festival de cine en el mundo.

Coahuila, sus escenarios y sus personajes llegaron gracias a esta producción a los ojos de todo el planeta, en una breve pero intensa pincelada del genio de Arriaga, penetrante como un agujón a la raíz del sentimiento de un pueblo que vivió aquella guerra entre hermanos en estas mismas tierras, con esta misma luz y estos mismos paisajes; esta misma gente como cuna, conmemorada en 2010 en su primer centenario.

Felicidades a todos los involucrados y a Coahuila por esta bella joya, El Pozo, sin duda una forma de amar a México y honrar a sus héroes.

Sergio E. Avilés  
Director General  
Coahuila, espejismo pleno